

**MITTEILUNG DES MASSEVERWALTERS
IN DER INSOLVENZ DER
SUN INVEST AG
LIECHTENSTEIN
AKTENZEICHEN: 07 KO.2025.424**

Die Forderungsanmeldungen werden laufend geprüft.

Aktuelle Informationen zum Insolvenzverfahren der **Sun Invest AG** finden Sie unter:
<https://www.suninvestag.com/>

Zusätzliche Informationen werden von Zeit zu Zeit auch im [Amtsblatt der Liechtensteinischen Landesverwaltung](#) veröffentlicht.

Der Insolvenzverwalter verweist darauf, dass mehrere tausend Forderungsanmeldungen bei ihm eingegangen sind. Innerhalb der nächsten Monate wird eine weitere Prüfungstagsatzung abgehalten, in der der Insolvenzverwalter die inhaltlichen Erklärungen zu den angemeldeten Forderungen abgeben wird.

Aufgrund der Vielzahl der Forderungen ist eine unmittelbare und rasche Beantwortung der einzelnen Anliegen der Gläubiger nicht möglich. Wir bitten Sie im Übrigen, von telefonischen Kontaktaufnahmen mit dem Insolvenzverwalter oder dessen Rechtsanwaltskanzlei Abstand zu nehmen.

Der Insolvenzverwalter wird weitere Berichte auf der Homepage der Sun Invest AG i.K. (www.suninvestag.com) veröffentlichen.

Claim filings are being reviewed on an ongoing basis.

Current information on the bankruptcy proceedings of **Sun Invest AG** can be found at:
<https://www.suninvestag.com/>

Additional information is also published from time to time in the [Official Gazette of the Liechtenstein State Administration](#).

The insolvency administrator notes that he has received several thousand claim filings. A further examination hearing will be held in the next few months, at which the insolvency administrator will provide substantive explanations regarding the filed claims.

Due to the large number of claims, it is not possible to respond immediately and promptly to the individual concerns of creditors. We also ask that you refrain from contacting the insolvency administrator or his law firm by telephone.

The insolvency administrator will publish further reports on the Sun Invest AG i.K. website (www.suninvestag.com).